

Wasserleitung Schüracher: Vergabe Baumeister- und Sanitärarbeiten

Der Gemeinderat Bolligen hat an seiner Sitzung vom 08. September 2025 den Ersatz der Wasserleitung im Schüracher beschlossen. Die bestehende Leitung soll vor dem geplanten Neubau eines Mehrfamilienhauses im Schüracher 11 erneuert werden.

Ausgangslage und Notwendigkeit des Ersatzes

Die im Jahr 1955 erstellte Graugussleitung weist nach 70 Betriebsjahren deutliche Verschleisserscheinungen auf und muss aus folgenden Gründen ersetzt werden:

- » Erschwerte Zugänglichkeit nach Neubau: Das projektierte Mehrfamilienhaus wird einen Abstand von lediglich zwei Metern zum Fussweg aufweisen, wodurch eine spätere Erneuerung der Wasserleitung erheblich erschwert und verteuert würde.
- » Erreichen der technischen Lebensdauer: Die Leitung hat mit 70 Betriebsjahren nahezu die durchschnittliche Lebensdauer von Wasserleitungen von 80 Jahren erreicht.
- » Leitungslecks: In den vergangenen zehn Jahren sind zwei Lecks in der bestehenden Leitung aufgetreten, was auf fortschreitenden Materialverschleiss hinweist.

Vergabeentscheid und Projektkosten

Der Gemeinderat hat folgende Vergaben beschlossen:

- » Baumeisterarbeiten: Jetzer AG, Schnottwil
- » Sanitärarbeiten: ALZ Installationen AG, Zollikofen

Die Gesamtkosten des Projekts belaufen sich auf CHF 112'000.00 inklusive MWST.

Die Sanierung der Strasse im betroffenen Bereich erfolgt erst nach dem Bau des Mehrfamilienhauses.

Einwohnergemeinde Bolligen

Gemeinderat